



平成30年度 シラカバ通信5月号



日頃より総社の杜をご利用いただきありがとうございます。
5月になり夏のような日差しと気温に、体がついて行かず、体調も崩しがちです。
水分補給を心掛け、熱中症や脱水にお気を付け下さい。

3月28日(水)、29日(木) 桜見物

4月に予定していた花見も、暖かい日が続いて早めに咲き揃うとの情報が聞かれ、急遽前倒しで決行しました。両日とも天気にも恵まれ、咲き誇る桜を見ながらお茶を飲み、記念撮影をしてきました。「初めて来たよ!」「きれいだねえ!」との嬉しい声が聞かれ、春を満喫してもらいました。



5月4日(金) つつじ見物

今年も5月の3,4,5日と敷島浄水場の一般開放日につつじを見に行きました。日差しは暖かいと言うより暑いくらいでしたが、風が強かったので一枚上着を羽織り、向かいました。駐車場は混雑していましたが、優先Pに停めて歩きました。昨年よりも開花が早かったのか? 散っている樹もありましたが、赤、白、ピンク色のつつじがたくさん咲いていて記念撮影をして、花の種を貰って帰りました。



今後の予定

- 端午の節句
- そば打ち
- 誕生日会



3月23日(金) 避難訓練

共和消防設備(株)岡村会長にお越しいただき、夜間想定の避難訓練を行いました。



3月23日(金) お誕生日

99歳になる利用者様の誕生日をお祝いし、ハッピーバースデーの歌と記念の色紙をプレゼント！利用者様は色紙を見るなり「まあ～！！すごいね。ありがとう」と言って下さいました。



今後の予定

- 梅見&外食
- 誕生日会
- 家族会